



1972
l'ouvrier
Pierre Overney
assassiné
de sang froid

à BILLANCOURT

LE VENDREDI 25 FÉVRIER

les manifestants contre
MASSU sauvagement
matraqués
par les flics

à ORLÉANS

LE VENDREDI 25 FÉVRIER

TOUS DANS LA
RUE ! Vendredi 3 Mars
18h. AUX HAUES

SECOURS ROUGE - CAUSE DU PEUPLE - LIGUE COMMUNISTE - COMITÉS DE LUTTE LYCÉENS - CERCLES
ROUGES LYCÉENS - LUTTE OUVRIÈRE - C.A. ENSEIGNANT - GROUPE LIBERTAIRE D'ORLÉANS - ÉCOLE
CHANDIPEE - P.S.U. (gauche révolutionnaire) - COMMUNISTES MARXISTES-LÉNINISTES -

L'OUVRIER PIERRE OVERNEY ASSASSINÉ DE SANG FROID

Un ouvrier, licencié de Citroën puis de Renault, militant maoïste, a été assassiné vendredi à Renault. Lors d'une distribution de tracts, les gardiens de l'usine ont tenté de disperser les diffuseurs. C'est alors que Pierre OVERNEY a été froidement abattu, et non à la suite d'une tentative de pénétration en force à l'intérieur de l'usine, version que la direction de l'usine a subitement découverte, à postériori, pour tenter de se justifier. 2 000 ouvriers ont assisté à la scène. Malgré les appels des pontes de la CGT qui demandaient de ne pas répondre à la "provocation", quelques 1 500 ouvriers se sont jetés à la poursuite de l'assassin. Une bagarre généralisée s'en suivit, et 5 flics maison furent blessés.

Que l'on ne nous dise pas qu'il s'agit là d'un accident imprévisible! Face à la combativité ouvrière, le patronat et le pouvoir recourent de plus en plus systématiquement à la répression insidieuse et à la répression ouverte. Cela débute par la multiplication des licenciements et aboutit au meurtre : attaque générale contre la liberté d'expression, multiplication des agressions et des crimes racistes, répression violente des manifestations (Richard DESHAYES l'an passé. Un manifestant dans le coma à Grenoble au début de la semaine. Charonne vendredi soir. Le même jour à Orléans, une manifestation organisée par le Secours Rouge, la Ligue Communiste, la Cause du Peuple, les Cercles Rouge Lycéens, pour protester contre la venue de Massu, est dispersée sauvagement par les flics auxquels s'étaient mélangés des fascistes d'Ordre Nouveau, des anciens d'Indochine et d'Algérie. Il y eut 22 arrestations et plusieurs blessés dont 3 hospitalisés. Néanmoins, 300 personnes ont pu manifester).

CHARONNE, ORLEANS, BILLANCOURT C'EN EST TROP !

Le meurtre de Pierre OVERNEY est l'aboutissement de la politique du gouvernement et du patronat qui entretiennent et développent les bandes fascistes, les milices privées de tout poil (CFT, SAC, CDR, Ordre Nouveau, etc...) et les forces "légales" de répression.

Devant cette violence organisée des exploiteurs, les organisations signataires dénoncent toutes les tentatives, d'où qu'elles viennent, de renvoyer dos à dos les militants et leurs agresseurs. Elles appellent tous les travailleurs, toutes les organisations ouvrières et démocratiques, tous les anti-fascistes à une riposte unitaire immédiate.

CAUSE DU PEUPLE
SECOURS ROUGE
LIGUE COMMUNISTE
LUTTE OUVRIÈRE
COMMUNISTES MARXISTES LENINISTES
PSU (GAUCHE REVOLUTIONNAIRE)

COMITES DE LUTTE LYCEENS
CERCLES ROUGES LYCEENS
C.A. ENSEIGNANT
ECOLE EMANCIPEE
GROUPE LIBERTAIRE D'ORLEANS